

きゃっちぼーる
— キャッチボールしようぜ —

休み時間の様子(くすのき小)



低めの球は腰を低くして…。
ナイス、キャッチ!!



いくよ~!

大谷グローブをはめて、キャッチボールを楽しむ子どもたち

大谷グローブ



学校で休み時間に貸し出しているグローブとボール。大谷選手からプレゼントされたグローブ以外も準備し、貸し出しています。



運動場ではたくさんの児童がいろいろな遊びを楽しんでいました。

子どもたちも先生も楽しそうでした。



おたにしょうへいせんしゅ ぷれぜんと ぐろーぶ しないしょうがっこう とど
大谷翔平選手からプレゼントされたグローブが市内小学校にも届

きました。みぎき よう ひだりき よう あ ぐろーぶ やきゅう
きました。右利き用、左利き用合わせて3つです。グローブには「野球

おたにせんしゅ めっせーじ そ
しようぜ」という大谷選手からのメッセージが添えられていました。

しょうがっこう ぐろーぶ つか がっき
くすのき小学校ではもらったグローブを使って、3学期から

きゃっちぼーる あそ はじ やす じかん きゃっちぼーる
キャッチボールの遊びを始めました。休み時間、キャッチボールをし

こ うんどうじょう あつ たの
たい子どもが運動場に集まって、楽しんでいます。